



Antofagasta realizó su primer encuentro “Chile Unido Frente al Cáncer”

En el marco de Chile Unido Frente al Cáncer, Fundación Vi-Da desarrolló en Antofagasta el Primer Encuentro Regional de esta iniciativa, que reunió a actores clave del ámbito oncológico con el objetivo de abordar, desde una mirada territorial, los principales desafíos en preventión, detección y atención del cáncer.

La iniciativa, de carácter nacional e impulsada por Fundación Vi-Da de San Fernando, también está siendo desarrollada con éxito en otras regiones del país, con varios avances en la Región del Maule y comenzando en la de O'Higgins, consolidándose como una plataforma de trabajo colaborativo que busca relevar las particularidades, brechas y necesidades propias de cada territorio, reconociendo que las realidades de los pacientes oncológicos no son homogéneas a lo largo de Chile.

El encuentro en Antofagasta se desarrolló de manera colaborativa junto a la Seremi de Salud, el Servicio de Salud y la Universidad de Antofagasta, y se enmarca en un enfoque descentralizado que promueve la articulación territorial y el fortalecimiento de las redes locales de salud.

Durante la actividad, se generó un espacio de diálogo participativo orientado a compartir información relevante y a identificar brechas en ámbitos como la detección temprana, el acceso oportuno y la calidad de la atención oncológica, promoviendo la coordinación entre el sector público, la academia y la sociedad civil. CG